

オーストラリア語学研修



3/5~19の15日間、国際教養科23名と普通科7名計30名がオーストラリアのプリズベンにて語学研修を行いました。家族と離れ異国の地でのホームステイや、現地高校での英語学習や異文化理解、バティー（自分を担当してくれるお世話係の高校生）との毎日の交流など。新たな世界や人々とのふれあいを通じ、今まで知らなかった生き方や物事の考え方を体験することができました。染谷丘高校に入学すれば、誰でもこの語学研修に参加することができます。



毎年恒例！国際教養科3学年合同お花見



4/20、2、3年のクラス代表生が1年生の教室まで英語で出迎えに行き、グラウンドへ移動しグループに分かれてクイズを用いたユニークな自己紹介を英語で行いました。お花見ということで団子を一緒に食べ、その後ゲームを行ったり集合写真を撮影しました。まだまだ緊張が抜けない国教科1年生でしたが、直接先輩と打ち解け、国際教養科の雰囲気を感じることができました。

上田城千本桜まつり 英語ボランティア

4/23、EGG(Ueda English Guide Group)の方々にご協力いただき、上田城を訪れた外国の方々インタビューをしたり、城跡内を英語で案内するなどを体験しました。

国際教養科ではこのように地元を訪れる海外観光客や、地元で日本語を学んでいる留学生たちとの交流活動を盛んに行っています。英語を使って自己紹介をしたりお互いの文化を伝え合うことで、英語力だけでなく異文化に対する理解も深めることができます。



ホームページ リニューアル

国際教養科のページをリニューアルしました！これを見れば国教のことが詳しくわかる！詳しくはwebで！

上田染谷丘

